

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 12	S0042/16	19.02.2016
zum/zur		
F0030/16 Fraktion CDU/FDP/BfM		
Bezeichnung		
Wahlbenachrichtigungen		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		01.03.2016

Zur Anfrage F0030/16 wird wie folgt Stellung genommen:

1. Welche Ursache hat der fehlerhafte Versand der Wahlbenachrichtigungen?

Innerhalb des Unternehmens, Marketing Service Magdeburg KG, ist ein Fehler im Rahmen der Datenaufbereitung bezüglich der Wahlbenachrichtigungen aufgetreten. Ein entsprechendes Entschuldigungsschreiben, welches diesen internen Fehler bestätigt, liegt dem Amt für Statistik/Wahlamt, vor.

2. Wie hoch sind die Kosten für den Neuversand (Druckkosten, Mehrarbeit, Portokosten usw.)?

Diese Frage kann nicht beantwortet werden, siehe Frage 3.

3. Wer übernimmt diese Mehraufwendungen bzw. gibt es Haftungsregelungen?

Die Mehraufwendungen werden vollständig durch den Dienstleister übernommen, der Stadtverwaltung entstehen keine zusätzlichen Kosten. Aus diesem Grund ist der Stadtverwaltung die Höhe der internen Kosten bei der Marketing Service Magdeburg KG natürlich nicht bekannt.

Holger Platz